



Judul : DPR dorong negara P20 atasi krisis pangan
Tanggal : Rabu, 05 Oktober 2022
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 2

DPR Dorong Negara P20 Atasi Krisis Pangan

KETUA DPR RI Puan Maharani mendorong negara-negara G-20 melakukan berbagai aksi nyata untuk mengatasi krisis pangan dalam perhelatan The 8th G-20 Parliamentary Speaker Summit (P20).

"P20 forum strategis untuk mendorong negara-negara G-20 mengatasi ancaman krisis pangan dan energi," kata Puan. P20 akan digelar di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, hari ini hingga 7 Oktober 2022. Forum parlemen negara-negara G-20 yang diselenggarakan dalam satu rangkaian Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G-20 itu baru akan dibuka secara resmi oleh Presiden Jokowi besok.

Dalam kegiatan itu, DPR mengusung tema *Stronger Parliament for Sustainable Recovery* yang sejalan dengan tema Presidensi G-20, yakni *Recover Together, Recover Stronger*. Ada empat isu utama yang diangkat, termasuk soal ekonomi inklusif dan ekonomi kuat untuk menghadapi tantangan terkini, yaitu krisis pangan, energi, dan stagnasi.

Menurut Puan, persoalan pangan menjadi salah satu isu yang harus dihadapi negara-negara di dunia saat ini. "Apalagi seusia pandemi covid-19, masyarakat dunia menghadapi tantangan baru, yaitu konflik antara Rusia dan Ukraina yang kembali menipiskan ketahanan pangan global."

Masalah itu, imbuh Puan, juga secara langsung dan tidak langsung menimbulkan kelangkaan yang berdampak pada tingginya harga pangan dan energi. Indonesia sebagai pemegang mandat Presidensi G-20 pun dapat memanfaatkan momen P20 untuk membawa dampak positif terhadap isu-isu global.

Wakil Ketua Badan Kerja Sama Antarparlemen DPR Gilang Dhielalarez mengatakan, para delegasi dari negara anggota P20 sudah tiba di Jakarta. "Persiapan sudah hampir 100% dan hampir semua delegasi sudah tiba di sini. Mereka menginap di tempat terpisah. Saya lihat tadi ada yang di Hotel Mulia dan sebagainya," terang Gilang.

Sebanyak 602 personel gabungan TNI dan Polri dikerahkan untuk mengamankan P20 Summit. Karoops Polda Metro Jaya Kombes Marsudianto menjelaskan, pihaknya sebenarnya telah melakukan pengamanan sejak tiga hari yang lalu. "Kegiatan pengamanan ini dilakukan mulai dari Bandara Soekarno-Hatta, kemudian jalur yang dilewati menuju tempat penginapan. Ada tiga yang sudah disiapkan oleh panitia."

Sementara itu, persiapan untuk perhelatan KTT G-20 di Bali, 15-20 November, terus dimatangkan. Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno menyebut puluhan hotel yang ada di kawasan Jimbaran, Kuta, dan Nusa Dua sudah penuh di-booking. "Sebanyak 23 hotel yang tersebar di Jimbaran, Nusa Dua, dan Kuta persiapannya sudah 100%," kata dia. (Sru/Taj/Ins/Des/X-8)